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Ostbevern, 29.11.2021 

 
 
Betreff: Kostenlose Busverbindung zwischen Bahnhof und Ortskern  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Piochowiak, 
sehr geehrte Fraktionsvorsitzende von Bündnis90 / Grüne, FDP und SPD. 
 
 
Die CDU Fraktion beantragt, die Busverbindung zwischen dem Bahnhof und den 
Ortskernen von Dorf und Ostbevern - Brock ohne Erhebung eines Fahrpreises für die 
Nutzer anzubieten.  
  
Begründung: 
Im Mai 2020 wurde seitens der Gemeindevertretungen beschlossen, eine halbstündige 
Taktung der Busverkehre- analog zu den Bahnfahrten nach Münster u. Osnabrück - bei 
den Verkehrsbetrieben anzufragen. Dieses Angebot wird ab Januar 2022 realisiert. 
 
Zurzeit scheinen aber noch nicht einmal die bereits angebotenen Busverbindungen gut 
genutzt zu werden. Zu viele Pendler fahren mit dem Auto zum Bahnhof, weil kein 
Vertrauen in die Fahrplaneinhaltung bei Bus u. Bahn besteht und weil der Fahrpreis zu 
teuer ist.  
 
Durch die Linienanpassung von Bus- u. Bahn besteht aber auch  bei gegebenenfalls 
fehlender Einhaltung der Abfahrts- u. Ankunftszeiten lediglich eine Wartezeit von 30 
Minuten, um mit dem nächsten Verkehrsmittel den Standort zu wechseln.  
 
Um eine hohe Akzeptanz des Angebots zu erzielen, soll geprüft werden für die 
Busfahrten kein Fahrgeld bei den Fahrgästen zu erheben. Dieses käme auch den 
zukünftigen Bewohnern in dem gerade entwickelten Wohngebiet Kohkamp III entgegen, 
durch die Inanspruchnahme der bereits errichteten Bushaltestelle am Kreisverkehr zu 
ihrem Wohngebiet kostenlos in den Ort zu kommen. Zudem soll das neue Angebot 
massiv beworben werden.  
 
Damit wird dem Individualverkehr entgegengewirkt. Diese Maßnahme ist eine 
Aufforderung an alle Bürger mehr für den Umweltschutz zu unternehmen. Am 
Busfahrpreis soll es nicht mehr liegen. 
 
Die Auswirkungen auf den Haushalt der Gemeinde Ostbevern und die Möglichkeit der 
Anpassung an die bereits bestehenden Vertragsbedingungen mit dem Verkehrsbetrieb 
sind durch die Verwaltung zu überprüfen und noch für die Haushaltsberatungen 
vorzulegen.  
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 


